

Rocío Nahle en contra de la afiliación de Yunes a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Chumel Torres: Hoy, hoy, Miguel Ángel Yunes Márquez engrosa las filas del ilustrísimo partido Morena, donde todo mundo lo recibió con vitores.

Gabrielo Mimi: Escéptico, doña Rocío Nahle, quien dijo: Momento, este señor no puede estar aquí. Fíjese ustedes que yo tengo datos ahí, de unas cosas chuequesitas que tienen y puedo probarlo. La cosa es que va a pasar lo mismo, Yunes Márquez se va a quedar en Morena, le va a decir a Rocío: ¿y las pruebas que tenías en su contra? Yo la dejé aquí, ahora ya no están.

Chumel Torres: Esto va a salir como cuando **Monreal** y Adán Augusto pelearon de: Ah sí, ese negocito que tenían chuequito, yo me acuerdo, ahí recibíamos una lana. Y luego se reconciliaron: ¿oye, negocio chueco? Ya quedó en el pasado, ya, ya.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoFeNEGf5aTnQAk7w?e=vUsDAc